

!!! 渓流魚が放流されました!!!



2月23日、日野川漁協による日野川水系に放流しました。当日は大雪で、放流風景を撮影しました。日野川水系の魚が放流されました。

協元ま、関係者、釣られ放流した。この冬は雪が多く、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。



今冬は雪が多く、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。

お任せ隊出動
今冬は雪が多く、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。



この冬は雪が多く、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。



雪が降り、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。



この冬は雪が多く、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。



この冬は雪が多く、放流作業は大変でした。日野川水系の魚が放流されました。

草取りで困っていませんか？
「大山おにさび砂舗装」で美しく
お墓・お庭・通路・駐車場に
雑草が生えにくく、水たまりができません。
日野川の天然砂で景観も美しい風合に！
くわしくは「おにさび」検索
お手入れラクラク
お問い合わせ TEL 0859-75-2124
株式会社コーセン

広告



看板



設置

米子市彦名町北公園墓地
広告看板設置しました！会員の皆様にぜひ一度ご覧いただけたらと思います。